

Avec l'augmentation des maladies liées au grand-âge, notamment la **maladie d'Alzheimer**, des professions comme le

géronto-conseil

voient le jour, et tentent de répondre aux nouveaux paradigmes de ce 21^{ème} siècle. Madame Sylvianne Coupeau exerce le métier d'ingénieur géronto-conseil (

Master2 AGIS

). Le géronto-conseil est un métier de conseil aux particuliers ainsi que d'organisation :

- Animation de groupes de paroles pour les aidants
- Information à l'adresse de maisons de retraites et des EPAD
- Coordination des associations de soins à domicile.

Interview de Madame Coupeau